

## Josep M. Membrado: Hemos acabado pero ...

En el I Rally de tierra de la Selva, Josep M. Membrado, en esta ocasión con Josep R. Ribolleda a su derecha, pudo cumplir uno de sus objetivos previstos para esta prueba, entrar el C2Proto en el parque cerrado final, aunque la séptima plaza en la clasificación final, después de acumular 1'30" de penalización, hizo que el campeón catalán tuviera sensaciones agrídulces una vez acabado el rally. Podríamos definir la valoración que hacía de su participación en el rally como de satisfacción pero solo a medias.

La prueba organizada por la Escudería Peu a Baix, se inició de la mejor manera para el tandem Membrado-Ribolleda, marcaron el mejor tiempo en las dos pasadas que se hicieron a la especial inicial del rally (2 kms.). De esta manera terminaron la primera etapa líderes con 1" de ventaja sobre Gomez-Izquierdo (Subaru Impreza).

La segunda etapa con un trazado que incluía 2 especiales de 11 kms., y 9 kms., respectivamente, que se tenían que superar tres veces cada una, tuvo un principio que marcó el desarrollo de la jornada para el piloto catalán. El C2 no se quiso poner en marcha al comienzo del primer tramo del día y Membrado penalizaba 1'30" y perdía toda opción de luchar por una posición de privilegio. Una vez resulto el inconveniente (problema eléctrico), Membrado-Ribolleda siguieron en carrera marcando registros que les permitían estar entre los cinco mejores en las clasificaciones parciales.

***Hemos acabado el rally, pero he notado falta de confianza y de ritmo en estos tramos de tierra. Es una especialidad que no conozco y es evidente que para estar al nivel de mis rivales la única solución es hacer kilómetros.*** Estas eran las primeras palabras de Membrado después de entrar su coche en el parque cerrado final, y seguía comentando los momentos decisivos de la prueba, ***Empezamos muy bien, me sorprendió encabezar la clasificación al final de la primera etapa. La cosa cambió al día siguiente, sin duda más que la penalización, creo que fue peor el vernos fuera de carrera a las primeras de cambio y aunque después conseguimos reemprender la marcha la concentración y la motivación no eran las mismas...***

El próximo reto que tendrá que afrontar Josep M. Membrado sobre tierra, será en Mollerusa los días 16 y 17 de Octubre.

### Resultados - I Rally de tierra de la Selva.

Pos	Clasificación Scratch		
1	Jordi Zurita-Xavier Amigo	Subaru Impreza	52'32"
2	Xavier Tañá-Nicolas del Corral	Mitsubishi Evo IX	a 0' 34"
3	Albert Orriols-Lluis Pujolar	Mitsubishi Evo IX	a 1' 06"
4	Jordi Nualart-Bernat Josep	Seat Ibiza 2.0	a 2' 09"
5	Francesc Busquets-Cesar Grau	Seat Ibiza 2.0	a 2' 49"
..			
7	Josep M.Membrado-Josep R. Ribolleda	C2 Proto	a 2'58"

Servicio de prensa.

Fotos. [www.fotoesport.com](http://www.fotoesport.com)

